

Denuncian el robo de contenedores de productos tóxicos en Siria



Damasco, 10 oct (RHC) Medios de prensa de Siria divulgaron que el grupo Estado Islámico, Daesh en árabe, atacó a los también terroristas del otrora Frente al Nusra en la localidad siria de Al Latamina y robó recipientes de cloro.

La información, suministrada por el Centro para la Reconciliación, en la base rusa de Hemymin, región de Latakia, señaló que en el enfrentamiento murieron cinco extremistas, sin especificar cuántos de cada bando.

De acuerdo con los datos, los elementos del Daesh entregaron al menos dos bombonas de cloro a una organización afín denominada Harar al Din, en una zona al sur de la norteña provincia de Alepo.

Tanto Rusia como Siria insisten en las denuncias sobre el trasiego de sustancias químicas tóxicas entre las diversas entidades terroristas con el fin de escenificar una provocación y culpar al Ejército de este último país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173628-denuncian-el-robo-de-contenedores-de-productos-toxicos-en-siria>



Radio Habana Cuba